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今季挑戦したいことは何ですか？
僕の持ち味はスピードボールを活かした投
球だと思います。また、これから一軍で投
げるには変化球も増やしたいので、何事も
挑戦です。ファイターズは皆仲が良く、年
齢に関係なく力を発揮できる環境がありま
す。そんなチームの中で、全力投球で三振
を取る姿を見て欲しいです。

昨季は１勝８セーブと結果を残しま
したが、一軍でのプレーで何を感
じましたか？
ファームでは登板する試合も予定通りに組ま
れていて、しっかり準備をして試合やトレー
ニングに臨めました。しかし一軍、特にブル
ペン組は計画通りというわけにはいきません。
一軍は初めての経験でしたからその準備が大
変でした。いつしかトレーニングまで思うよう
にできなくなって……。結局、克服できない
ままシーズンを終えることになりました。体の
メンテナンスは一人ひとり違うので正解はな
いですが、先輩方のいいところを参考に、一
年間コンディションをキープできるようにする
のが課題だと思っています。

プロ入りしてから、
食生活で変化はありましたか？
まず、管理栄養士との面談がありました。そ
して普段食べている食事をスマートフォンで
撮って送信すると、不足している栄養素を栄
養士さんがアドバイスしてくれます。僕の場
合はビタミンＢ¹が不足気味だと言われました。
それまで好きではなかったブロッコリーです
が、今は必ず食べる食材です。その結果、筋
肉量が増えて、球速が増してきました。

どんな食べ物が好きですか？
脂っこいものはそれほど好みではないので、
お肉ではささみを食べることが多いですね。
実は両親が大分で焼き肉店を経営していま
す。幼少期から親しんできた店のたれが大
好きなので、あまり外で焼肉を食べに行こ
うとは思わないです。中でも「塩タン」が
好物で、地元に帰ったら我が家の味を楽し
むようにしています。

アスリートの食事を管理栄養士が解説

ファイターズ
栄養サポート

担当管理栄養士 
八巻法子

入団以来、筋肉量の増加が驚異的
な柳川投手！ 昼食では、筋肉量アッ
プに欠かせないたんぱく質と糖質、
それらの代謝を助ける野菜のおかず
も上手に選べています。さらに、3
食以外にも補食をこまめに摂ってお
り、適切なエネルギーとたんぱく質
補給が体づくりを支えています！
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九州国際大学付属高等学校卒。2021 年育成選手ドラフト 3
位でファイターズに入団。2024 年シーズン途中、育成から
支配下登録となり、5 月に先発としてプロ初登板。シーズン
中盤は守護神としても起用され、1 勝 8 セーブを挙げる。

や な が わ た い せ い

2003 年 8 月 21 日生まれ　大分県出身
投打 : 右投げ右打ち　投手

「北海道日本ハムファイターズ」および「セレッソ大阪」「セ
レッソ大阪アカデミー」の栄養指導を行っている管理栄養士
が、柳川投手の練習後に食べた食事について解説します。 
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2025年シーズンより、アーサー パパス氏が
新監督就任へ アタッキングフットボールを目指す

セレッソ大阪はSDGｓパートナーを募集しています

©CEREZO OSAKA

監督として３年半在籍していた小菊昭雄監督
が昨年のシーズン終了と共に退任。今年で
31 年目となるセレッソ大阪の新監督にアー
サー パパス氏が就任しました。パパス氏は
オーストラリア出身で、横浜Ｆ・マリノスの
ヘッドコーチや鹿児島ユナイテッドＦＣの監
督などを歴任。昨年はブリーラム・ユナイテッ
ド FC( タイ ) の監督を務めていました。 就
任にあたり、パパス監督は「情熱的なサポー
ターの皆さんにふさわしい成功を届けられる
よう、一生懸命がんばります。皆さんにお会
いできるのを楽しみにしています」と語りま
した。セレッソ大阪の新たな幕開けに期待が
高まります！

攻守にアグレッシブなア
タッキングフットボール
を志向するアーサーパパ
ス監督。横浜 F・マリノ
スでコーチ、鹿児島ユナ
イテッド FC で監督など
Ｊリーグでの実績もあり
分析力に長けている。

セレッソ大阪では行政機関やパートナー企業と連携しさまざ
まな社会・地域貢献活動に取り組んできました。「未来の子ど
もたちにも当たり前のようにサッカーや、観戦ができる環境
を残したい」という想いから、「環境」・「健康福祉」・「教育」・「地
域活性」・「DE&I」の分野を重点課題とし
て、事業と通じたサステナビリティ活動
により注力しています。これからもパート
ナーの輪を広げ、プロサッカークラブの
強みを活かしながら持続可能な社会づく
りを推進していきます。セレッソ大阪とと
もにワクワクする未来をつくりませんか？

SDGs
パートナーの
詳細はこちら

CO2ゼロチャレンジ Bottle to Bottle BLOOM SMILE

「CO² ゼロチャレンジ」は、2012 年から始まっ
たセレッソ大阪、大阪ガス、ヤンマーが取り組
む環境貢献活動です。J クレジットやグリーン
電力を活用し、J リーグ全ホームゲームの CO²
排出を実質ゼロにしています。これにより、ク
ラブ全体のカーボンニュートラル実現に向けた
活動を推進しています。

「Bottle to Bottle」は、キリンビバレッジの
協力のもと、スタジアムで回収した使用済みの
ペットボトルを、新しいペットボトルに生まれ
変わらせる “ 水平リサイクル ” の取り組みで
す。誰もが気軽に参加できる環境美化活動を通
じて、ファン・サポーターや地域の方々に愛さ
れるスタジアムづくりを推進しています。

障がいの有無にかかわらず、サッカーを通じて、
子どもたちに「好きなことや夢中になれること」
を見つけてもらい、社会参加や自立への一歩を後
押しすることを目的として、発達障がいのある子
どもや、そのご家族が安心して試合観戦を楽し
めるセンサリールームの常設、及びそのような方
たちを対象としたサッカー教室を開催しています。

SDGsパートナーとの取組事例
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